

RELACIÓN CON LOS CLIENTES:

La empresa siempre está interactuando con sus clientes y pensando en cómo satisfacer sus necesidades, tanto así que se ha vuelto imprescindible en la vida de las personas.

Mantenemos una estrecha relación con la industria del frío, participando en diferentes foros y ferias que nos ayudan a estar al tanto de las tendencias, mantener una relación con otras empresas demandantes de nuestros servicios de aire acondicionado y frigoríficos (empresas aseguradoras etc.) brindamos asistencia personal las 24 horas del día los 365 días del año y tenemos servicio automatizado a través de nuestra página web para la comodidad de nuestros clientes